
 
 
 
 
 
 
 
 

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DE BUREAU 
DU 26/02/2024 

 
 
 
 
Présents : 
 

Jean-Pierre RAVIER - Président 
Marie-Christine RAVIER - Secrétaire 
Patrice BONAIME - Animateur Facebook 
Julien BONNANO - Trésorier 
Chrystel VILMEN - Webmaster et photographe 
Pierre CARPENTIER - Entraîneur 
 
Thèmes abordés : 
 

- Planning d’ouverture de la salle en mars (lundi, jeudi et dimanche) 
- Créneaux du mardi de 20h à 22h 
- Vendredi 1er mars : réunion au siège du RSCC sur les finances 
- Début mars, remise des documents comptables au RSCC et du fichier de trésorerie à envoyer 
- Décisions sur les anciennes tables 
- Championnat de France TT du 29 au 31 mars. Marie-Christine est 2ème au Championnat régional 

Quelle prise en charge du club en cas de repêchage ? 
- Organisation Fédéraux jeunes les 18 et 19 juin prochains : participants, hébergement, transport… 

 
*** 

 
Ouverture de la réunion : 19h40 
 
Jean-Pierre prend la parole et annonce sa mise en retrait durant une quinzaine suite aux échanges entre 
Patrice et le groupe sur Whatsapp concernant les nouveaux maillots Joola (acrylique) pour les 
compétitions. Patrice a pris l’initiative de s’en charger. Jean-Pierre a été affecté par sa mise en cause 
nominative dans les messages Whatsapp et éprouve le besoin de penser à d’autres choses. 
 
1er rappel : 
 

Patrice considère que « certains ne veulent pas que l’on ait un autre tee-shirt (…) et freinent un maximum 
pour qu’il n’y ait pas de changement (…). Les joueurs des autres clubs viennent aux compétitions avec des 
maillots corrects qui ne sont pas à 5€. » 
 

Jean-Pierre a précisé que « le problème des maillots a été discuté plusieurs fois au bureau et j’ai donné à 
cette occasion les arguments qui me faisaient reculer (…), à la fois économiques et organisationnelles. 
Aucun consensus ne s’est manifesté en faveur d’un changement (…) » 
 

Jean-Pierre quitte la réunion. 
 
La réunion se poursuit par la lecture des thèmes à évoquer. 
 
 



 
2ème rappel : 
 

Concernant l’achat de maillots pour les nouveaux adhérents, Pierre se rallie à l’avis de Jean-Pierre. La 
section possède actuellement un stock de tee-shirts floqués en coton, acquis à un moindre en coût, qui 
peuvent être donnés aux nouveaux inscrits dans le cadre de l’adhésion. 
L’achat des maillots Joola proposé par Patrice se fait d’une façon individuelle à un coût bien plus élevé. La 
question se pose de la différence de maillots en compétition. 
 
 

1/ Planning d’ouverture de salle en mars 
 

Le bureau doit préparer le planning d’ouverture de salle du mois de mars. Je m’interroge sur le « tuilage » 
et la transmission des informations. Pierre informe le bureau que les fichiers sont sur l’ordinateur. Je 
prends en charge l’édition du planning de mars. 
 
 

2/ Créneaux du mardi de 20h à 22 
 

En l’absence de Jean-Pierre, c’est Patrice qui assure les entraînements adultes du mardi durant ce 
créneau. 
 
 

3/ Vendredi 1er mars : réunion au siège du RSCC sur les finances 
 

Julien en est informé et nous indique avoir reçu une convocation. Il représentera la section du tennis de 
table ce jour-là. 
 
 

4/ Début mars, remise des documents comptables au RSCC et du fichier de trésorerie à envoyer 
 

Julien nous assure se charger de remettre les éléments comptables au RSCC et envoyer le fichier de 
trésorerie. 
 
 

5/ Décisions sur les anciennes et nouvelles tables 
 

Pierre informe que les 5 tables de tennis de table neuves ont été montées le 15 février, qu’elles ont été 
déposées le 20 dans une école en lieu et place de 5 tables trop abimées qui seront ensuite reconstituées 
avec des pièces correctes afin d’être proposées à la vente en état correct (au moins deux). Pierre propose 
de les vendre 75€ chacune. Les tables jugées inutilisables, seront mises au rebus. 
 

Les tables neuves munies de filets en dur, seront utilisées pour les tournois FSGT. Pierre propose que des 
kits de filets souples soient commandés (à hauteur de 300€ environ les 5 kits) afin de les interchanger  
avec les filets en dur avant les compétitions. 
 

La subvention du Département étant reconduite cette année, Pierre propose de commander à nouveau 
5 tables. Le bureau est d’accord à l’unanimité. 
 
  

6/ Championnat de France TT du 29 au 31 mars. Marie-Christine est 2ème au Championnat régional. Quelle 
prise en charge du club en cas de repêchage ? 
 

Marie-Christine étant 2ème au Championnat régional (V4), elle ne sait pas si elle sera repêchée pour le 
Championnat de France vu que, selon le règlement de la Ligue, les repêchées sont celles qui sont le mieux 
classées au vu des tournois de l’année. 
La prise en charge du club est conditionnée à la participation ou non de Marie-Christine en fonction de la 
liste établie par la Ligue (courant mars). Pierre précise que les frais de transport et d’hébergement seront 
pris en charge par la section. 
 
 
 
 
 
 



 

7/ Organisation Fédéraux jeunes les 18 et 19 juin prochains : participants, hébergement, transport… 
 

La date des Fédéraux jeunes s’avère être les 18 et 19 mai (après vérification). 
Un hébergement collectif est souhaité en gîte ou hôtels. Concernant le transport, Pierre propose de louer 
un mini bus. Au vu du nombre d’adultes présents (3), trois véhicules permettraient de transporter les 9 
jeunes participants qui ont répondus présents. Cette solution amoindrirait les frais. 
 

 Vérifier que les 3 véhicules sont assurés pour le transport de jeunes dans le cadre d’une compétition. 
 
 

Divers 
 

Pierre évoque le problème des contours de certaines tables qui se décollent. Patrice se propose d’amener 
de la colle adéquate. 
 

Pierre constate que les piles du téléphone fixe ne chargent plus. Après constatation, les piles ne sont pas 
rechargeables. Patrice se propose d’en apporter des rechargeables ainsi qu’un chargeur.  
 

 À voir si le coût ne doit pas être supporté par la section. 
 
  
 

Clôture de la réunion : 20h45 


